



PRÉFET DE LOIR-ET-CHER

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Blois, le 27 octobre 2020

Exercice militaire impliquant des hélicoptères

Un exercice militaire se déroulera la semaine prochaine dans le Loir-et-Cher.

Cet entraînement, visant à maintenir et développer les savoir-faire spécifiques de combat en zone urbaine, comporte des **déposes et des récupérations de personnel par hélicoptère**.

Il se déroulera en milieu urbain dans les agglomérations de Blois, Vendôme et Salbris, entre le lundi 2 et le vendredi 6 novembre 2020.

Organisé grâce au concours de la préfecture du Loir-et-Cher (41) et en étroite collaboration avec les forces de sécurité intérieure du département et la délégation militaire départementale, cet exercice à vocation technique a pour but d'entraîner les unités à ce milieu particulier et exigeant.

Des nuisances sonores peuvent être ponctuellement générées. L'inconfort potentiel pour les riverains est pris en compte par les équipages des hélicoptères qui s'efforceront de limiter au strict nécessaire le temps passé sur un même secteur. Celui-ci n'excèdera jamais une demi-heure et ne se produira pas après 21h30.

Contacts presse

Service départemental de la communication interministérielle
02.54.81.55.80 – 02.54.81.55.82 | pref-communication@loir-et-cher.gouv.fr
www.loir-et-cher.gouv.fr | @prefet41